

Con GPS instalados en los árboles, caleños podrán identificar la flora de su entorno

Gracias a una Infraestructura de Datos Espaciales se cuenta con un geo visor para los árboles de la ciudad para así conocer su identificación.



Crédito de foto: Especial para 90minutos.co

Cali tiene una **Infraestructura de Datos Espaciales Santiago de Cali**, la cual cuenta con un **geo visor** que permite conocer diversos datos y saber el censo arbóreo de nuestro entorno.

Esta infraestructura de datos espaciales gestiona eficientemente la información geográfica de Cali. En conjunto con el DAGMA, pone al alcance de los habitantes caleños toda la información de los arboles urbanos, como es la cantidad de diferentes árboles, código, especie, tamaño y si presentan problemas de salud.

El censo del arbolado urbano de Cali nació como respuesta a la necesidad de tener una herramienta básica para el manejo del arbolado urbano y plasmado en el Acuerdo 0353 del 31 de octubre de 2013, por el cual se adoptó el Estatuto de Silvicultura Urbana para el Municipio de Santiago de Cali.

Además se generan otras disposiciones relacionadas con la regulación, reglamentación y promoción de actividades planificadas integrales en las **áreas verdes de la ciudad.**

Vea también

"No contraponemos la vida y la salud con el desarrollo económico y social, es palabrería barata": Duque



Iván Duque afirmó que "sin vida y salud no hay desarrollo empresarial y social, pero sin desarrollo empresarial y social tampoco hay salud".



<

Cali **cuenta con 291.000 árboles** en el espacio público del perímetro urbano, todos censados y registrados a través del **IDESC**, en donde se encuentran divididos por categorías como son:

- 1. identificación de la especie: nombre científico y común, especie y familia al que pertenece.
- 2. Asometría: tamaño, diámetro de copa y de base de cada individuo, emplazamientos.
- 3. Identificación del tipo de espacio en que está emplazado el árbol.
- 4. Ubicación: coordenadas de los individuos
- 5. Sistema fitosanitario: historial clínico y ficha técnica de los árboles.

Según expertos del grupo de Gestión de Flora dicen que "Antes de plantar un árbol en tu casa, barrio o comuna, comuníquese con el DAGMA, estamos prestos a colaborarle y prestarle la mejor asesoría.

Expertos en gestión de flora y fauna le ayudarán y lo más importante que al contar con la ayuda de la entidad ambiental se permitirá que los individuos plantados sean incluidos y codificados en el censo arbóreo, quedando dentro de las labores de mantenimiento y por consiguiente en la IDESC"

Le podría interesar

Llega concurso "Los cuentos del viento" para niños, jóvenes y narradores en medio de la pandemia



La familias de América Latina y el Caribe podrán participar en este certamen de la ONU llamado "Los Cuentos al Viento" y asi compartir contextos y saberes.



99 Noticiero 90 Minutos



Copyright © 2017 Noticiero 90 Minutos. Desarrollado por <u>Logrospublicitarios</u>

(http://logrospublicitarios.com)